

IL POMO D'ORO

El conjunto Il Pomo d'Oro se fundó en 2012 con una fuerte orientación hacia la ópera. Igualmente comprometido con actuaciones, Il Pomo d'Oro cuenta con músicos que están entre los mejores en la interpretación con instrumentos de época. Ha trabajado estrechamente con los directores Riccardo Minasi, Maxim Emelyanychev, Stefano Montanari, George Petrou, Enrico Onofri, y Francesco Corti.

Il Pomo d'Oro es invitado regularmente por prestigiosas salas de conciertos y festivales de toda Europa. Ha realizado grabaciones y recitales con Joyce DiDonato, Jakub Józef Orliński, Franco Fagioli, Ann Hallenberg, Emöke Barath. Max Emanuel Cencic, Xavier Sabata, Francesca Aspromonte, Emöke Barath, Edgar Moreau, Shunske Sato y Francesco Corti.

Los nuevos lanzamientos en 2021 son los *conciertos para clave de Bach* vol. 2 con Francesco Corti, recitales con Lisette Oropesa (arias de concierto de Mozart) y Jakub Józef Orliński (arias sacras), y *Apollo e Dafne* de Handel con Kathryn Lewek y John Chest. En 2019, los álbumes *Anima Sacra* con Jakub Józef Orliński y *Voglio Cantar* con la soprano Emöke Barath recibieron el prestigioso premio Opus-Klassik, y la grabación de *Serse* de Händel, dirigido por Maxim Emelyanychev, recibió el importante "Abbiato del Disco" italiano. En 2018, la grabación de la ópera *La Doriclea* de Alessandro Stradella, dirigida por Andrea di Carlo, recibió el importante 'Preis der Deutschen Schallplattenkritik'. 'Virtuosissimo' con Dmitry Sinkovsky, editado en 2019, recibió un Diapason d'Or. 'Facce d'amore', segundo álbum de Il Pomo d'Oro con el contratenor polaco Jakub Józef Orliński, fue lanzado en diciembre de 2019 y está de gira desde entonces. Los primeros lanzamientos en 2020 fueron *Agrippina* de Handel con Joyce Didonato en el papel principal y *Cembalo Concertos* de J.S. Bach con Francesco Corti.

Il Pomo D'oro es embajador oficial de "El Sistema Grecia" un proyecto humanitario que promueve la educación musical gratuita para los niños de los campos de refugiados en Grecia, ofreciendo de forma regular conciertos, talleres y clases de música de acuerdo con el método de "El Sistema".

La "Academia de Il Pomo d'Oro" fue lanzada online durante la primera ola de la Covid-19, ofreciendo lecciones de música gratis a estudiantes de todo el mundo.

La Academia colabora actualmente con "El Sistema Venezuela", ofreciendo, en cooperación con el "Conservatorio Itinerante Inocente Carreño", clases magistrales de interpretación de música barroca online a los conjuntos barrocos de El Sistema,

En su futura residencia en Monte San Savino, Italia, "La Academia Il Pomo d'Oro" impartirá clases magistrales instrumentales y vocales, talleres y educación musical para los niños.